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O meu discurso não muda embora eu seja
taxado de louco por muitos motivos injustos.

A minha consciência prova e sabe muito bem,
que sou um defensor e expositor da verdade
em detrimento de um mundo cheio de
mentiras. O desenrolar dos acontecimentos 
se revelarão por si próprio através dos efeitos
do tempo. O que digo a vocês como conselho,
é que meditem, aprofundem em suas
pesquisas, levem suas convicções de
desejarem sempre o conhecimento e a
verdade a todo o custo, por mais abalo ou
dificuldades que lhes causem ou possa
parecer. A verdade é uma caixa de navalhas,
uma vez a encontrando, não há como você
não se cortar. Tragam a convicção dentro de
seus corações de colocar DEUS acima de tudo
em suas vidas.



Desde que procedam assim, não há como não
encontrarem as respostas que procuram, e
quando a acharem, vocês não irão mais
querer trilhar o caminho de volta.

Falar sobre a matrix, hoje, amanhã, sempre
será um tema atual. Quando o filme foi
lançado pelos agentes das trevas, eles
mostraram, não um acontecimento, mas uma
realidade. 

Nós estamos vivendo exatamente aquilo a
milhares de anos, sendo controlados como
escravos. Essa é a nossa infeliz realidade.
Jesus Cristo veio a terra para nos libertar e
retirar de nós, estes grilhões, expandindo a
nossa consciência somente aquilo que é real,
nos despertando da escravidão.



Ouvir e dizer que aceitou e não viver a saída, 
é o mesmo que continuar sendo escravo
trabalhando como louco para a manutenção
do sistema, como milhares tem feito não
estando cientes de nada, achando
parcamente que a realidade é tudo o que
estão vivendo. Milhares no mundo inteiro não
entenderam a mensagem oculta do filme
matrix, e até hoje não entendem. Matrix foi o
filme que mais prêmios ganhou em todo o
cinema mundial. Os controladores
transmitiram nossa realidade de forma
subtendida. Nossa vida foi retratada por trás
das cenas. Nossa história revelada de forma
proposital como um verdadeiro desafio para
os amantes de entretenimento. Quem
realmente conseguisse perceber o que
estavam querendo transmitir naquelas cenas



seria considerado um previlegiado. Tudo foi
feito de forma premeditada e subliminar a fim
de mostrar a realidade do mundo de uma
forma indireta, de como as coisas estão sendo
conduzidas aqui. Por isso é tão necessário
falar deste tema que até hoje é
incompreensível para muitas pessoas. Sempre
será um tema atual, por ser um tema que
cada um vive, independente das
compreensões ou incompreensões de muitos.

Se eu fosse me deixar levar pelo número de
pessoas que me dariam ouvidos, eu já teria
parado de escrever sobre isso a muito tempo.
Ninguém ouve. Quase ninguém lê em
proporção a imensa massa escravizada que
segue as ordens obedecendo ao prompt de
comando. Parece um trabalho inútil, só que
não é.



A essência do filme matrix é de que dentre
bilhões, apenas alguns conseguiriam
despertar, viveriam de forma real e
consciente, o objetivo pelo que temos que
fazer.

Os comentários geralmente tomam uma
proporção interessante, e isso é muito bom.
Isso ajuda a colocar pra pensar aqueles que
não estão fazendo nada para melhorar. Sem
querer, nós acabamos ajudando com o que
conseguimos expor. Existem muitas pessoas
que estão inertes diante da situação atual,
categorizando-as como situações
passageiras. O mundo os está sufocando. Eles
estão cada vez mais desesperançados e
desacreditando, do que seguindo confiantes. 

Isso dá margem a fraqueza.



Tão presente e comum em um corpo humano,
afinal de contas, é da nossa natureza. 

Jesus Cristo mesmo disse, o espírito é forte
mas a carne é fraca.

Temos que nos manter sempre em um estado
de atenção plena, para que a luz se manifeste
mais poderosamente.

Ela está presente em cada pessoa que
permite, uma a uma, na devida proporção, 
nos concedendo talentos que nosso coração 
e nossa mente nos farão sentir.



Existem muitos prisioneiros que não tem
como vencer de forma humana e comum
aqueles que comandam a manipulação. O que
vemos é que as pessoas estão cada vez mais
andando para trás, e existe dois tipos delas. 

Os que acreditam e seguem confiantes, ou os
que não acreditam e abandonam tudo,
achando que o mundo vai acabar sem que
exista outro. Quanto aos que estão em cima
do muro, vivendo suas vidas imparciais, eles
acabam contribuindo para aumentar o
número daqueles que não acreditam, os
fazendo cair mais rápido do que quando
estavam começando, e por isso desistindo.

Entendam uma coisa.



Se formos esperar as pessoas evoluírem
diante da luz para este mundo se libertar,
todos nós estaremos perdidos. As coisas aqui
só tenderão a piorar. O nível de consciência é
extremamente baixo, muitos estão se
entregando a escravidão sem reagir,
alimentando-se dos atrativos ilusórios criados  
pela matrix, concedendo suas atenções a ela. 

Milhares estão desejando ardentemente a
ilusão como a um prato de comida cara. 
As suas consciências pararam de se
aprimorar, estão em inércia, como se não
funcionassem mais. O controle das trevas é
muito grande na terra. Os que tem se libertado
e correspondido, são poucos e raros em
comparação a massa plugada, e quando
tentam aprender alguma coisa, tudo é perdido  
facilmente e deixado para trás.



A ascensão desse mundo acontecerá em meio
ao caos, ao tumulto, a confusão, a destruição,
e quando tudo parecer perdido, o mundo será
de repente mudado, o novo que está
destinado a nascer aqui, surgirá, como a
aurora de um dia nunca visto. Isso está
escrito em milhares de escritos sagrados
antigos, como também na Bíblia, que por sinal
está sendo erroneamente interpretada por
muitas religiões. As religiões se tornaram em
locais profanados, muitos são hoje habitações
e instalações das trevas. O problema é que as
pessoas querem os seus desejos resolvidos,
eles querem um paraíso sem que lutem por
ele, sem melhorarem, sem evoluírem, sem se
aperfeiçoarem diante da luz, do amor, da fé,
que não é mais praticado de tão escasso que
se tornou.



Eles não se lembram de que quando vieram
para cá, nasceram com luz, mas se
escureceram por terem escolhido errado em
uma sequência vertiginosa. Todos podem se
recuperar, a terra é o local perfeito para esta
recuperação. Mas sem confiança, sem fé, e
sem amor por Aquele que nos ensinou, e que
realizará a ascensão deste mundo quando ele
voltar, daqui pra frente nada irá acontecer de
bom, por não haver mudança diante dos
valores notórios anunciados pelo MESTRE.
Será que a fé é tão pequena assim que
ninguém mais acredita Nele??? Jesus Cristo
disse que a fé não existiria próximo ao fim
deste mundo, por tamanha corrupção e
maldade, e estamos vendo ser assim. Existem
pessoas que não conseguem nem mesmo ler
poucas linhas de um texto, e estou me
referindo aquelas que se dizem espirituais.



Os resultados
existem para os

esclarecidos



A pior luta é aquela que se enfrenta
desarmado por vontade e escolha própria,
deixando o mundo em vantagem. 

A nossa própria família em certas situações
são os primeiros a nos criticarem, abusarem,
ficando contra nós quando falamos sobre
assuntos verdadeiros que eles não
conseguem assimilar.

Tudo o que vai contra suas religiões os
aborrece. Muitos já perderam a esperança. As
trevas seguem confiantes no plano para
conquistar e destruir o mundo que eles
mesmos influenciaram para edificação. Mas
nada está perdido aqui. Enquanto os pontos
de luz existirem sobrevivendo e seguindo
confiantes neste planeta, avançando com fé e
acreditando, o que está decretado a mudar 



ocorrerá, por amor aos que seguem
confiantes, não para os que desistiram pelo
caminho. Estamos diante de uma grande
batalha onde o maior inimigo que temos que
vencer, somos nós mesmos. Se vencermos,
estaremos bem próximo de vencermos outros
ainda piores, mais fortes, que estão a nossa
volta nos observando. 

Não esqueça da função das máquinas dentro
da matrix. Ninguém as via dentro de seus
casulos individuais, no entanto elas os
monitoravam o tempo todo, até os
conscientes ainda não desplugados. É
reconfortante saber que existem irmãos em
sistemas solares distantes que torcem por
nossa vitória, ao passo que também outros
estão perto, sabendo que precisamos de 
ajuda diante de uma luta tão grande.



Somos massacrados por uma tecnologia
desconhecida.

Existem irmãos nos apoiando, irmãos que
possuem a mesma luz interna que a nossa,
por já terem assumido que são como nós. 
Um consciente precisa se acercar de outros
conscientes, a linguagem deles é a mesma, e
única. A luz nunca é pequena para nos ajudar.
Devemos desejar cada vez mais que cada
criatura na terra cresça e tenha esse
reconhecimento por si mesma.

A cada dia que passa, cada um de nós ganha
mais uma oportunidade e uma nova chance
para seguir em frente, fazendo o seu melhor,
até que o novo surja.



Morpheu disse a neo ... 

Se você não conseguisse acordar desse sonho
como você saberia a diferença entre o mundo
real e o mundo dos sonhos???

Chega um momento que você fica tão confuso
perto de tantas informações desconcertadas,
que você acaba quase se perdendo.



Se você se perde você é jogado de volta para
a ilusão. 

A matrix controlada por seres das trevas,
seres extraterrestres, não jogam limpo. Estão
utilizando de todos os meios possíveis para
enganar, e onde começa a haver destaque,
eles se infiltram e promovem o engano no
meio dos outros. 

Tudo o que o que eles vem fazendo é para
manter a ilusão funcionando não importando
o meio utilizado.  

Se você sente dúvida e se confunde, você irá
começar a caminhar para eles, voltando a
estar plugado de volta em algum momento,
não importando quando.



Não existe um controle total sem que exista
uma influência antes, do contrário, se fosse
um controle direto, não haveria o respeito
pela liberdade humana. O livre arbítrio é uma
lei universal estabelecida pela luz suprema no
universo, a luz que o governa, por isso a
influência sempre vem antes disfarçada,
aquele que que cai é dominado pelo controle
por ter permitido isso acontecer. Um ser
humano não pode ser controlado sem que
antes tenha sido vencido por uma influência.
Quando ele é vencido pela influência má, é
porque ele fez uma escolha, 
e uma escolha errada. O que faz com que você
se situe para se proteger???  A resposta é a
sua conexão com a luz interna. Se ela não
estiver bem estabelecida e sintonizada, você
simplesmente se perderá em algum momento.



O mundo é uma mentira, não espere encontrar
outra coisa aqui. 

Não espere que alguém vá escrever a você 
um texto contando toda história real humana
da forma que você quer ouvir. 

Não é assim.

É no mundo que se encontra a busca pela
verdade, a ser realizada pela alma humana.

É uma viagem magnífica que começa por
você.



De nada adianta a sua intuição se você não
consegue ouvir a voz de seu coração. 

Todas as intuições que existem por menor ou
maiores que sejam, surgem dentro dele. Para
que você as perceba você precisa
primeiramente e antes de tudo, conseguir
ouvi-las, do contrário suas intuições se
tornam inúteis e sem efeito. A luz está em
você, faça esta luz crescer com suas ações,
seus gestos, seu comportamento, que
chamem a atenção através de seus atos, e por
fim, por meio de suas palavras. A luz aumenta
a sua atuação através de suas atitudes. 

E quando a luz aumenta, o conhecimento e o
entendimento sempre cresce junto.



A consciência desperta não se trata de
dogmas religiosos, mas da conquista da alma
em perspectiva de evolução no plano físico.

O reencontro com suas verdadeiras origens,
dentro de um plano primitivo. 

É a busca que deve ser feita pelo indivíduo, o
teste a ser vencido, para que se possa passar
da condição primária humana, para seres
divinos em sua natureza. 

Existem mundos no universo que já foram
como a terra, presos a dimensionalidade
inferior da terceira dimensão, a ilusão, 
mas também uma prisão.



O que não é ilusão dentro da ilusão é a alma
humana, que abriga-se em corpos construído
pelos elementos construtores, a matéria, 
a contra parte da alma aprisionada pela
queda, no corpo, até que a alma se liberte.

Estes mundos portanto concluíram um
processo que está acontecendo em vigência
com a terra exatamente agora. Tinham sido
dominados pelas trevas, pela queda que as
crituras causaram pela escolha errada, mas
depois resgatados, como aconteceu com a
terra, e sendo ascendidos no fim desse
processo, o fim da matrix. A realidade é o que
está por trás do véu, da cortina que não se
pode ver. Aquilo que está do outro lado do
muro que não dá para transpassar sem uma
consicência despertada.



O problema é que a humanidade se prendeu a
certas doutrinas e regras, isso já vem
acontecendo a muito tempo nas
denominações religiosas. O gênero humano é
um ser formado de falhas, de erros, que
transformaram grupos que poderiam ser
conscientes, em denominações
inescrupulosas perto da verdade.

O problema é que as pessoas vivem
procurando lugares santos a fim de aliviarem
os seus sofrimentos espirituais constantes.

Vivem apenas atrás do que seja pessoal, do
que é individual a cada um, procurando
soluções próprias a vida humana para se
acomodarem melhor a ela. Eles não buscam a
consciência diante de um mundo que os está
tragando pouco a pouco para um abismo.



Eles não conseguem ver felicidade fora daqui.

O espiritismo basicamente foi transformado
em uma religião com o tempo, embora muitos
digam que não sejam religiões. Perguntem
para os espíritas porque muitos deles não
leem a Bíblia??? 

Eles não a consideram. Eles renegam o
oráculo dentro da matrix. A Bíblia é o código
perfeito que dá acesso a consciência quando
apercebidamente decodificada, mas quando
não, então qualquer coisa serve. Muitos estão
presos a diretrizes religiosas, presos a normas
religiosas que outros idealizaram antes
mesmo de eles nascerem. As buscas deveriam
ser sempre pessoais. A verdadeira religião é
aquela que está dentro do ser humano.





A religião de hoje está voltada apenas para o
mundo, é a integrante do sistema de controle 
de matrizes, a matrix religiosa. Não existe
crescimento. Os resultados e os objetivos
nunca estão voltados para a alma, mas para o
prazer individual do corpo como única
expressão. As religiões não são para se
desgarrarem do poder das trevas que os
domina, mas sim para se unirem a escuridão
de maneira mais confortável. Não é para
compreender o que significa o universo, mas
para questioná-lo. Não existe o anseio pela
descoberta de novos mundos, mas quando
você quer, você os descobre daqui. As
práticas espirituais se tornaram atrativas
pelas comodidades pessoais, nunca pelas
interiores. Estão voltados para o mundo, e
isso não é consciência. A busca verdadeira
sempre será por aquilo que está além de nós.



Esta meta não pode ser alcançada em
denominações religiosas oficializadas.
Enquanto cada um não retirar de si os
revestimentos depreciativos da religião, isso
não mudará. Cada pessoa tem que ser
espiritual e renegar a tudo o que este mundo
lhes mostrou como verdadeiro. A definição
hoje mudou. O correto é a pessoa ser mística.
Os místicos nunca tiveram religião. O místico
busca o celestial sem interesse próprio ou
mútuo. O aperfeiçoamento é sempre para
longe desse mundo, sua busca é o que conta.
Ele esquece os interesses externos se
desapegando de doutrinas. Ele sabe que
precisa seguir livre e sozinho, tendo um
coração e uma mente desempedida voltada
apenas para DEUS. As maiores profecias da
humanidade foram escritas por irmãos
místicos, tudo porque o  



interior deles era livre. Agora ficar tentando se
contactar com espíritos, exercendo
necromancia, consultando os mortos em favor
dos vivos, não é despertar de consciência,
mas sim aderir ao controle obscuro. Práticas
e meditações holísticas para obtenção de um
resultado pessoal, também nunca os levarão 
a nada, apenas os tragará mais violentamente
para a matrix de volta, que como sempre, é
sem sentir que isso está acontecendo.

Tudo aqui está corrompido.

Cada um deve parar de querer defender o seu
ponto de vista e encarar por si só a realidade. 
O mundo é uma grande jaula repleta de
escravos dos mais variados tipos.As religiões
conbtribuíram e muito para isso.



Cada um tem uma chave interna a fim de que
com a busca individual se tornem livres de
tudo o que os escravizaram, se libertando das
garras que o mal tem imposto sobre eles a
muito tempo, quando os predeu 
a uma ilusão exterior projetada. 

O grande problema é que a ilusão parece
substancialmente real, o que tem enganado
facilmente quase a todos, religiosos ou não. 

Jesus Cristo nos entregou um conhecimento
que expandiu e mudou tudo na terra, nada
mais é o mesmo depois que ele veio a este
mundo.

Este foi um dos motivos pelo que ele veio
realizar aqui.



O conhecimento adquirido por uma alma
consciente pode mudar o mundo. Cristo
trouxe a verdade que nos estava sendo
ocultada, para que após conhecida, vivida e
praticada, nos libertasse. 

Ele é o MESTRE deste planeta, e ele veio aqui
para resgatá-lo. 

Mesmo que este mundo esteja hoje dominado
pelas trevas, o resgate permanece
acontecendo. Você só precisa estender a mão
levantando-a primeiro. 

Tudo depende de sua escolha. 

Os grilhões da religião precisam ser
quebrados. É uma luta pessoal, caso contrário,
ninguém se liberta.



As maiores sensações de um escravo neste
mundo é achar e ter a sensação, de que ele
está livre, ou que esteja agindo livremente
sem nenhuma interferência. Os escravos mais
obedientes são os que estão presos nas
religiões.

Os Irmãos das estrelas vieram para nos ajudar
em um processo de despertar que é maior do
que nós. Eles não estão aqui para vencerem a  
luta em nosso lugar, mas sim para nos ajudar
nos dando forças. Eles também já foram
ajudados um dia, em épocas talvez que nem a
terra existisse, e depois de muito tempo, eles
estão aqui para colaborar devolvendo a ajuda
de volta. Eles não precisam ser vistos para
que suas ajudas aconteçam.

O amor também é retribuição.



A matrix irá tentar plugar de volta os que se
desconectaram prematuramente dela, os
chamados despertos temporários. Estes tais
despertos presumem muito de si e possuem a
tendência de aceitar de volta todas as
sugestões da matrix como trégua, presumindo
estarem seguros e no controle das situaçoes,
achando que podem conseguir viver bem,
caminhando dos dois lados.

A questão é que existe somente um lado, o
lado real, o outro não é considerado. O
conceito básico da matrix é a ilusão. Quando
os despertos temporários resolvem interagir
com o mundo, achando estarem seguros por
serem "despertos", aos poucos eles vão sendo
tragados pela matrix de volta, até chegarem
ao ponto de ficarem plugados a ela
novamente, tudo isso sem sentir.



Esse é o momento da desatenção que os
arrastam e os conseguem destruir. A
sensação de despertar mentirosa permanece
nestes casos, havendo mais interações
inconscientes do que conscientes. Eles não
sentem suas reconexões com a matrix,
estando novamente reprogramados por ela.
São conduzidos pelo sistema novamente sem
perceber, achando estar e seguindo
"despertos". Estes despertos temporários
acham que podem tudo, por serem
"conscientes", quando na verdade, já estão
presos a seus falsos sensos de liberdade
novamente. Não há um aviso mostrando que
estão plugados. Voltam a estarem presos pelo
sistema achando que estão fora dele. O que
identifica um desperto não são suas palavras,
mas suas ações, seu comportamento. 



Sem dúvida existe um agente smith dentro de
cada ser humano nestas horas. Quando
alguém não se protege, este espião maligno,
toma conta por uma influência má que
assume o controle mental, fazendo tudo o que
a matrix quer fazer inconscientemente em
você, deixando você achar com suas falsas
convicções, que você está agindo com sua
consciência livre. Mas não está porque as
coisas do mundo o domina. No filme, cada
pessoa podia ser dominada pelo agente smith
em qualquer parte do planeta. O que
diferenciava era o nível de consciência de
cada indivíduo, estando realmente desplugado
do sistema ou não. Existe todo um complexo
invisível e visível tentando oprimir e enganar o
ser humano a todo o tempo, é a matrix em
funcionamento. O que nos retira e nos faz sair
da matrix é a consciência diante do 



conhecimento em relação a verdade, que nos
foi deixada como registro em nossa história.
Se alguém diz conhecer a verdade mas não a
vive em seu dia a dia, é o mesmo que não
conhecer a verdade. Depende muito em qual
lugar você está guardando esta verdade. Um
escravo não consegue perceber que está
sendo controlado, todo plugado vive com essa
prerrogativa, as atitudes dele é que
demonstram quem realmente ele é. Os
despertos reais sabem muito bem quem eles
são, não importando o que digam ou falem
sobre eles. Erros nós teremos, a verdadeira
atitude é dissipá-los primeiro, reconhece-los,
se arrepender, melhorar, e se aprimorar para
não comete-los mais. Todo consciente erra,
ele não é infalível, o seu nível de consciência
elevado não o determina como um ser
perfeito. 



 Aprimore o seu
comportamento
agindo diferente



Cada ser humano está em constante evolução.
Existe uma luz que o lapida como a uma
estátua, o elevando a se transformar em algo
maior pelo que ele nasceu para ser. A razão é
puramente humana e não compatível com a
luz. Todos temos razão, mas precisamos
aprimorar os sentidos humanos a fim de
eliminá-los. Os sentidos humanos são um
verdadeiro obstáculo para o despertar da
consciência e elevação da alma humana, que
não tem nada a ver com o físico. Os 5 sentidos
são os sentidos humanos, o que precisamos é
a ação do sentido divino na terceira
dimensão, propositalmente adormecido a
milhares de anos atras, em nossa origem, pela
degradação genética do corpo. Estamos em
uma prisão tridimensional, ou seja, a matrix
que esconde o real. Este mundo é apenas um
lugar dentre milhares de outras prisões 



existentes. Aquele que se deixa levar pela
emoção que este mundo gera, facilmente é
dominado pela razão. Os cientistas são
movidos pela razão, por isso nunca
conseguem acreditar no impossível, que é o
que faz o possível acontecer. É no impossível
que eles não acreditam, por não acreditarem,
eles não o reconhecem. É preciso o sexto
sentido estar acionado. Um sentido que está
dentro nós, oculto, adormecido, e que pode
ser acordado. É preciso desperta-lo, ninguém
consegue realizar tal proeza sem sair do
sistema imposto primeiro. A luz veio a terra
em forma de homem e nos mostrou o que é a
verdade. Esta luz nos mostrou o caminho
através de um amor infinito que ele nos
deixou. Este amor nos salvou, abrindo as
portas para a verdade. 



Sem amor não há liberdade, e sem liberdade
você está preso. Só o amor enxerga o sexto
sentido, e o revela a nós. O sexto sentido é o
mais poderoso de todos os sentidos, porque
não é humano, é o nosso poder real se
manifestando na matéria. Um conhecimento
que nos envolve, que nos ensina por dentro,
que nos ilumina, nos revela coisas que jamais
vimos, tudo a partir daqui, nos dá a certeza
sobre tudo aquilo que não conhecemos, como
se fizesse parte de nós. Traz outros mundos e
mostra a realidade que este mundo escondeu.
As pessoas aceitarão a falsa realidade talvez
ainda por muito tempo, mas quando o mundo
ilusório acabar, e acabará, só a verdade e a
realidade é que prevalecerá. Como diz um
manuscrito sagrado muito antigo.

DEUS não é uma pessoa.



Ele não é uma criatura. Ele não é grande e
nem pequeno. Ele é inominável. Ele é uma
eternidade existindo eternamente. A Bíblia
diz que nem o céu e nem o céu dos céus
podem conte-lo, mas ele cabe
confortavelmente dentro de nós.

Quando uma alma permite a chama divina
estar acesa, o sentido oculto aparece. Este é
um sentido que não pode ser examinado e
nem visto por médicos. O problema é que as
pessoas já deixaram as suas luzes se
transformarem em escuridão, eles
nigligenciaram o bem ficando contrários ao
bem único. Por isso Jesus Cristo disse, para
que nos acautelássemos mais. A verdade é
que estamos vivendo tempos ruins onde não
há melhoras. É o mundo velho gritando para
morrer.



O conhecimento se tornou algo raro por causa
da falta de fé e de amor das pessoas. Milhares  
resolveram caminhar por uma estrada escura
sem postes de iluminação. Entenderam que a
estrada escura é mais fácil, por ser o caminho
mais curto. O que resta é só o que os
escraviza no fim desse destino. É o coração
que pensa não a sua mente. O ser humano
antes de ser pessoas, eles são um coração.
A primeira coisa que se forma dentro do útero
de uma mulher, não é a mão, nem o pé, ou a
cabeça, a primeira coisa a ser formar é o
coração humano. Você é um coração. O
coração é o núcleo do ser humano, é o seu
único e principal compartimento de luz. As
pessoas é que escolhem, ou elas tem um
coração que brilha, ou elas tem um coração
escuro abandonado pela própria escuridão
que ela escolheu.



O mundo se tornou mal porque os corações
são maus. Junte todos os corações das
pessoas e você terá o coração do mundo.
infelizmente pela vontade de outros, este
mundo se tornou um lugar tão mal quanto
eles. O coração do mundo será mudado
quando a realidade aparecer. Não temos a
realidade porque as pessoas se perderam por
si mesmas, não são livres, por não terem
conseguido se libertar. 

Jesus Cristo disse.

O coração de vocês estará sempre onde
estiverem as suas riquezas. A boca fala
daquilo que o coração esta cheio. Onde
estiver o seu tesouro aí estará o seu
coração. 



O coração é como um baú de onde se tiram
coisas boas, mas também pode sair coisas
velhas, as coisas más, é o seu comando que
as liberaliza.

De onde saem ações de perdão, de
misericórdia, de amor, também podem sair,
ingratidão, indiferença, e tantas outras coisas
ruins que deixam as pessoas longe de serem
humanas.  

O ser humano é aquele que tem a essência e
que pode transportar-se para reinos mais
elevados e superiores. Foram enganados, mas
não corrompidos totalmente, por isso foi lhes
dada uma nova chance a fim de mudar e
evoluir.  

A evolução começa pelo despertar.



O ser humano ao contrário dos seres obscuros
ele consegue captar e armazenar muitas
formas de energia, energias de luz, ou de
escuridão. Por isso o interesse de tantos
seres das trevas não físicos pelo ser humano
e por este planeta. Ele possui a essência
nobre que permite a sua elevação, mas que os
seres das trevas perderam. Estes seres não
podem mais se elevar a dimensões altas, aos
reinos poderosamente iluminados, como o ser
humano pode, estão presos a densidade baixa
como a tridimensional e atuando próximo a
ela. Fazer com que produzam a energia que os
alimenta é a tarefa deles, ou o trabalho deles,
se você preferir.



Como o ser humano possui dois pólos, as
trevas os manipulam para que consigam
inverter o lado os deixando ressoar com a
mesma polaridade de seus dominadores
escuros. No entanto nada acontece se o ser
humano não permite. Estes seres das trevas
não podem mais se elevar como o ser humano
pode. Estão presos em dimensões prisionais
tendo acesso a diemensões caídas, como a
nossa. Agora você entende porque eles
precisam tanto de você??? É você que produz
a energia deles quando você fica contra a luz
que você é, você é uma centelha de DEUS.
Como os seres humanos seriam muitos no
futuro, foi necessário uma rede para juntar
toda essa gente, uma rede tecnológica, a
matrix, dessa forma todos estariam presos
ajuntados como cardumes, 



podendo ser selecionados como grãos de trigo
numa fazenda produtiva. O que fazem é o de
deixar o ser humano ativo pelo pólo contrário,
permitindo que as más ações de seus
corações produzam a energia que eles
necessitam. Ou as pessoas são como seus
carrascos, ou elas mantém os seus polos
despetados para a realidade que é a luz, não
se perdendo mais dentro de si mesmos.

É preciso ter conhecimento do que seja a
verdadeira vida, se encaminhando até ela.  

Mudar o coração é o começo.



Muda-lo para o que realmente ele foi formado
para ser. Este é o início da transformação.

O ser humano tem o poder de alterar a sua
realidade, criando outra, fora da frequência
falsa.

"A raça humana foi escravizada há milhares
de anos", disse Keanu Reeves, explicando que
fomos presos em uma prisão mental por elites
e sociedades secretas que fizeram tudo para
nos excluirmos.



Keanu Reeves diz que a matrix é um universo
holográfico projetado por que desejam nos
controlar.

A humanidade foi suprimida e controlada
dessa maneira por milênios.

Pensamos que é real, mas, na realidade, é
apenas um filme desempenhado na
consciência coletiva, apresentando-se como
uma "realidade".



As religiões estão controladas. 

É como se estivessem unificadas, embora
divididas. 

Cada um respeita o seu ponto de vista, mas 
no final, todos eles seguem as religiões
através de algum "líder" externo religioso, que
admiram e os tem como a algum tipo de guia.

A operação do erro tomou conta do coração
deles. Se permitiram escravizar pelo sistema
que os tragou os devorando por completo.





Quando o amor não está presente o que
estiver ausente torna a pessoa
completamente cega.  

Jesus Cristo disse.  

Quando um cego guia o outro os dois acabam
caindo em um buraco. 
 
A ignorância é a regra daqui pela forma de
vida que escolheram.



É por isso que as mídias sociais tecnológicas
foram criadas, para aumentar o controle da
ilusão e propagar erros pelo que desaprendem
nestas redes.

É quando o sofrimento aumenta, você se
sente cada vez mais excluído, mais solitário,
por não compartilhar do mesmo pensamento
dos outros que eles anseiam tanto em seguir.



Quanto maior conhecimento e luz você
adquire, quanto maior se torna 
a chama luminosa dentro de você, mais
sofrimento você tem em alguma parte de sua
vida, exatamente por você viver em um
mundo dominado pelas sombras e pela
escuridão. Fique tranquilo que nenhum fio de
cabelo seu será perdido. Os sofrimentos
internos e pessoais eles ocorrerão. Quando
você tem luz tudo o que as trevas fazem é
identificado por você, você não se sentirá
bem, é uma reação imediata.

É uma contraindicação pelo que você vê os
outros fazerem e que a luz dentro de você
reprova, que não permite que seja compatível
com o seu mundo real e perfeito.



Neste mundo, nesta ilusão, o que mais você
faz é interagir com a matrix.  

Existem duas situações. Ou você interage 
com a matrix de forma consciente, ou você se
entrega a ela pela modo comum de todos, por
um estado de completa inconsciência. 

O seu estado mental diante disso e suas
filosofias de interpretação pela definição do
que seja este mundo, não adianta de nada e
nada irá mudar se você seguir a suas
convicções imprecisas. 

Muitos continuarão sendo controlados sem
sentir como tem acontecido, não haverá
mudanças ou melhoras.



É preciso sair da matrix por dentro por meio
da luz interna de cada um, através da busca
pelo conhecimento perfeito e da verdade, que
a fé, o amor a DEUS nos ensina de maneira
perfeita e no tempo certo de cada um. Tudo
faz perta de um processo para aqueles que
realmente irão despertar, e uma vez isso
acontecendo, estas pessoas nunca mais serão
as mesmas.  

O ideal é sempre nos isolarmos do mundo de
alguma maneira.

Quanto mais distante você deseja estar da
ilusão, menos real ela fica. Mais
conhecimento, sentido e compreensão você
terá da realidade, e mais sobre ela lhe vai
sendo revelado com o passar dos anos.



Vivemos em um estado de auto interação, no
entanto com a consciência plenamente ativa
do que realmente somos. Se você vive pelo
mundo, as suas palavras de nada adiantarão
pois as ilusões da matrix já o dominaram. 

Agora ... 

Porque os monges de antigamente, de séculos
atrás, tinham uma total conexão com o real,
sabiam que o mundo era uma ilusão
projetada, como eles conseguiram ter acesso
a isso???  

Porque se voltavam para o interior.



Desta forma não havia a interação com a
ilusão. 

Eles sabiam dentro de si pela revelação da luz
interna, que a humanidade e o mundo era uma
irrealidade, só vista como real por aqueles
que viviam por ela, assim como também era
irreal tudo aquilo que ela produzia.



A atitude deles diante da realidade e da luz, os
purificou de tal forma, que a mínima impureza
existente não habitava mais o coração deles. 

Como eles são almas, e a alma é de luz, todo o
corpo se transformava em conjunto quando
despertado. Em nosso caso quase não é
possível mais isso. Os lugares santos foram
profanados, destruídos, ou perseguidos. 

O nosso mosteiro hoje se encontra dentro de
nós, escondido, como o dos monges antigos. 

Moramos isolados dentro de nossa própria
casa vivendo em silêncio esperando que ele
seja acessado.



 
A sensação é diferente quando olhamos para
as pessoas ao nosso redor, parece que este
mundo não é mais o nosso ou que não faz
mais parte de nós, tendo semelhantes tão
parecidos, mas ao mesmo tempo, tão
diferentes da gente. 

Sempre olho para os lados e me vejo
perguntando ... 

Quantas pessoas que andam pela mesma
calçada estão em busca da consciência???



Quantos deles estariam buscando este
conhecimento tão raro e extinto da terra??? 

Matrix foi um filme produzido pelas trevas, no
mundo obscuro de hollyood, a luz está no
controle de tudo e permitiu que este filme
surgisse, revelando o nível de ignorância que 
a humanidade se encontra prostrada em
seguir atualmente, fazendo acordar outros
que estão vivendo por ele, mas que não
pertencem a ele. É chegado o momento de
acender o pavio e explodir a bomba que
parece querer sufocar aqueles que nunca
quiseram viver como os outros. A luz sabe que
estes irmãos não pertencem ao mundo e que
precisa acorda-los, afinal, elas já dormiram
demais. Os méritos não são nossos, mas de
DEUS da luz eterna que nos mostrou que aqui
não é o nosso verdadeiro lugar.



Quando ainda estávamos dormindo em um
lugar escuro, quando a falsa claridade nos
faziam "felizes", a luz brilhou e nos mostrou
que era chegado a hora de levantar, olhar
para os lados como neo fez, e ver milhares de
outras pessoas dormindo um sono profundo,
e que não fomos feitos para dormir como eles.
Uma vez você acordando deste estado você
nunca mais irá ser como antes. A ilusão
quando te prende ela te leva somente para um
único lugar, as trevas. Sentir feliz por possuir
a consciência, que é a única capaz de lhe
produzir e fazer sentir a sensação mais
sublime de conhecimento e de liberdade, é
como se fosse uma dádiva. A Bíblia diz ...

E isso para que todo servo de DEUS esteja
preparado e pronto para realizar todos os
tipos de boas ações.



Só um consciente pode aprender. Ser
inteligente para com as coisas deste mundo 
é como ser a mais tola das criaturas, e um dos
escravos mais presos. Os inteligentes deste
mundo são apenas mais um dos produtos da
matrix, utilizados como uma ferramenta para
aprimora-la e gerar mais escravos. Os
inteligentes são aqueles que vivem pela
mente, isso é primitivo. É um escravo preso
pelos sentidos humanos do cérebro, o órgão
que comporta a mente. Isso é como alimentar
a própria morte sem que veja a claridade de
uma luz que ele nunca buscou, por ele não
conseguir. Os inconscientes são aqueles que
negam a todo o momento a luz que nasceu
com eles quando vieram para cá. Ignoraram e
deixaram que a matrix manipulasse suas
inteligências reais, substituindo pela
inteligência falsa, os fazendo rodarem lá 



dentro sem interrupção. As faculdades e as
redes de ensino capacitam as pessoas para
serem úteis ao sistema e a sua manutenção
diária, para que seu funcionamento não
ocorra falhas. Advogados, profissonais de
muitas outras áreas, médicos, empresários,
engenheiros, entre outros, no que eles
realmente poderiam contribuir para o
crescimento deste mundo se a consciência
deles diante da luz está presa e não existe??? 

Todos eles são como peças utilizadas sempre
para o pior propósito. É a nossa luz interna
ativa por nossa escolha que nos conecta com
a verdade de DEUS. Hoje em dia as pessoas
que se deixam levar por uma religião, criam
um senso particular e privativo ao ponto de
forçar você a se ser como eles.



Interagir com a matrix não é ser o mesmo do
que aquele que está sendo controlado por ela.
Esteja no meio de todos, conviva com todos,
mas não seja como eles, até porque, sua
consciência desperta não permite. 

Se você vive de acordo com a regras deste
mundo, então você vive pela ilusão que tomou
conta de você. 

Nestas horas, de nada valerá o quanto você
sabe ou o que você possui. 

Se você sabe o que significa aquilo que você
está experimentando, tendo absoluto controle,
não importa o que acontece a sua volta.



Interagir com a matrix, é usar e inverter tudo
a seu favor. 

Um consciente jamais deixa expirar o seu
verdadeiro sentimento de consciência em
qualquer parte do mundo que ele esteja
presente. 

Tudo o que vem de fora jamais muda o que
existe por dentro. Mesmo em uma ilusão, ele
jamais a vê como primordial, e sim 
como descartável.  

Se você vive pelo que é real, é como observar
um mar de consciências e não encontrar
nenhum outro consciente que não seja você.



Só de andar nesse meio você sente uma
sensação ampla de certeza de quem você é, 
em detrimento de nenhum esforço do que 
os outros estão fazendo para ser como você. 

Um consciente portanto, ele interage com a
matrix, ele domina a ilusão que ela projeta. 
Ele inverte a tecnologia que ela produz a seu
favor, revertendo seus efeitos para benefício
da luz. Nada do que vem de fora afeta ou
muda o que ele possui por dentro. 

Não importa o que acontece e o que um
consciente experimenta, ele é simplesmente
inabalável. Os pensamentos de seu coração 
se fundem com a sua mente, só existindo a
verdade, que flui através da luz.



Como no filme matrix, os conscientes saíam
algumas vezes de sua realidade e se
conectavam a ilusão para interagir
a mentira que eles sabiam que existia nela, no
entanto revertendo tudo a seu favor.

Nestes momentos, imersos neste mundo
perdido de fantasias ...

A ilusão acontecia na vida dos outros ...

Mas nunca para eles.

fiquem em paz




